

Artikel vom 18.07.2022

CSU Ortsverband Rechtmehring

## Neuwahlen mit Ehrungen



Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der CSU Rechtmehring konnte die Ortsvorstandschafft bei der Neuwahl bestätigt werden. Den Wahlen voraus ging jedoch der Bericht des Ortsvorsitzenden Englbert Eisgruber. Dieser ging über die Jahre 2020 bis jetzt, da coronabedingt die letzten Jahreshauptversammlungen ausfallen mussten. Er berichtete, dass der Ortsverband mit Clemens Manzinger einen Kandidaten für die Kreistagswahl gestellt hat. Auch auf die Veranstaltung im Rahmen der Kommunalwahl, in der Max Heimerl und die Kreistagskandidaten in Rechtmehring waren, führte er an. 2021 waren dann primär Veranstaltungen im Rahmen der Bundestagswahl, diese fielen jedoch pandemiebedingt auch kleiner als üblich aus, so Eisgruber. Im Rechenschaftsbericht, den Friedrich Köbinger vorlegte, war Kommunalwahlbedingt ein leichter Rückgang zu verzeichnen. Nach der Entlastung der Vorstandschafft wurden die Neuwahlen von Bezirksrätin Claudia Hausberger durchgeführt. Englbert Eisgruber wurde einstimmig wiedergewählt, ebenso die weiteren Vorstandmitglieder nämlich Anton Hanslmeier als Stellvertreter, Friedrich Köbinger als Schatzmeister, Markus Bauer als Schriftführer und Digitalbeauftragter. Neu als Beisitzer fungiert Clemens Manzinger. Nach den Wahlen konnte Englbert Eisgruber noch Ehrungen durchführen: Für 10-jährige Mitgliedschaft gratulierte er Markus Bauer, für 40-jährige Treue zur CSU Huber Franz und Huber Johann, die alle jeweils eine Urkunde und eine Ehrennadel entgegennehmen konnten.